



SV Leutesheim – FV Auenheim 1:1

Kein Sieger im hitzigen Derby-Klassiker

Seit 15 Jahren ist Andi Schulz quasi die Lebensversicherung des FV Auenheim. So auch wieder am Sonntag beim heiß umkämpften Derby-Klassiker in Leutesheim. Der 40-jährige Dauertorjäger traf in 75. Minute zum 1:1-Endstand. Florian Blust hatte zuvor für den SVL getroffen.

Leutesheim spielte ab der 20. Minute nach Ampelkarte für Saihou Jahabie in Unterzahl. Die Emotionen schwappten bei diesem Platzverweis fast über. Der SVL vergab in der ersten Halbzeit drei dicke Chancen: Henrik Preiß setzte sich zweimal gekonnt in Szene (12./22.). Florian Blust scheiterte ebenso am überragend reagierenden FVA-Keeper Chris Schulz (32.).

Auf der Gegenseite konnte SVL-Innenverteidiger Nico Karch in höchster Not nach Flanke von Kevin Silmann vor dem einschussbereiten Dennis Schulz retten (25.). Dennis Schulz scheiterte danach am aufmerksamen SVL-Keeper Alexander Vollmer (42.).

Mit der Einwechslung von Routinier Andi Schulz kam frischer Wind in die Gästeoffensive. Schulz scheiterte mit dem ersten Ballkontakt nur ganz knapp (53.). Kurz davor versiebt Danny Jacob per Kopfball nach klasse Vorarbeit von Andi Zerr für Leutesheim. Hervé Albrecht leitete mit seinem Pass auf Florian Blust den Leutesheim Führungstreffer zum 1:0 (65.) ein.

Auenheim antwortete mit Daueroffensive: Dennis Schulz scheiterte zunächst an SVL-Keeper Vollmer. Den Abpraller versenkte Andi Schulz zum 1:1 (75.). Leutesheim vergab danach durch den eingewechselten Pascal Hentschel eine dicke Konterchance. Die Schlussminuten gehörten aber dem FV Auenheim. Dennis Schulz (87.) und Dennis Sehu (90.) scheiterten dabei in aussichtsreicher Position.





